



# Diseño del nuevo puente Merino se encuentra en proceso de licitación

**Centenaria estructura fue destruida por el gran caudal del estero Los Loros en junio pasado**

**LLAY LLAY.-** Por más de 100 años, el puente Merino permitió el ingreso a la comuna por calle Balmaceda. Sin embargo, el paso de los años junto a las históricas lluvias de este invierno lo dejaron inutilizado y con serios daños estructurales, por lo que se hizo necesario de manera provisoria, instalar en el lugar un puente mecano facilitado por el Ejército de Chile.

Desde el primer momento, el municipio comenzó a trabajar paralelamente en una solución definitiva y que permitirá contar con un nuevo y moderno viaducto, adaptándose a las nuevas exigencias de distintos servicios públicos en cuanto a seguridad para la comunidad y resistencia ante nuevos eventos climáticos. En un primer paso, comenzó el gobierno local comenzó proceso de licitación para el diseño de esta nueva estructura, la que ya se encuentra cerrada para recibir ofertas, a la espera de ser adjudicada a una empresa especialista en el área.

“Estamos trabajando en la solución definitiva que primeramente diseña la nueva estructura para posteriormente conseguir los recursos para su construcción de un puente moderno y con toda la seguridad que nuestra comunidad se merece. Es un largo camino, pero con trabajo serio y responsable, se concretan este tipo de inicia-

tivas”, expresó el alcalde Edgardo González.

El proceso de licitación se encuentra en proceso de adjudicación y se espera que se elija a la empresa encargada del

diseño del nuevo puente en los próximos días. Este diseño será financiado íntegramente con fondos municipales directos, cercano a los 80 millones de pesos.



*El paso de los años y las históricas lluvias de este invierno dejaron el puente inutilizado y con serios daños estructurales.*